

Ministra y Gobernador delinear trabajo colaborativo para construcción de nuevo Hospital en Coyhaique

Santiago.- El día miércoles, el gobernador regional de Aysén, Marcelo Santana Vargas, en compañía del consejero Benjamín Infante, ratificaron el compromiso ministerial de más de 300 mil millones de pesos para la construcción del futuro nuevo hospital de la Región de Aysén.

Este proyecto se encuentra dentro de la cartera de inversiones que contiene el nuevo Plan de Zonas Extremas, con el principal objetivo de brindar una nueva y moderna infraestructura de salud a la región, que mejore la calidad de la salud hospitalaria regional. El gobernador destacó el acuerdo logrado para agilizar la construcción del nuevo hospital.

“Para nosotros son súper importantes los meses que vienen a continuación. El mes de mayo, por ejemplo, respecto a la aprobación de nuestro Plan de Zonas Extremas, en el cual una de las obras emblemáticas es el nuevo hospital para la Región de Aysén. Hemos venido a conversar con la ministra de la Salud justamente para reafirmar el compromiso que tiene el ministerio para proveer los recursos que son necesarios para avanzar desde este año en los estudios de prefactibilidad, los diseños y la ejecución de este importante centro hospitalario que necesita nuestra región”.

La ministra de Salud se refirió a los diversos temas tratados en la reunión, como el proyecto para el complejo hospitalario de Coyhaique, además de los aspectos relacionados con los centros de salud familiar:

“Hay también una licitación pendiente de un tercer Cesfam, pero también estuvimos conversando sobre las condiciones en las que están funcionando los otros centros de salud familiar”.

Con respecto a la licitación, el consejero regional Benjamín Infante, declaró estar optimista, “en junio se cierran las ofertas para la construcción del tercer Cesfam de Coyhaique, que va a duplicar la capacidad actual que tiene nuestro sistema de salud primario. Va a permitir contar con un establecimiento de alta resolutiveidad con rayos X para nuestra



región. Así que vienen muy buenas noticias en salud gracias a la gestión del Gobierno Regional junto con el ministerio”.

En la reunión, también se abordaron temas sanitarios como el monitoreo de la marea roja y el control de faenamiento de animales que son parte de actividades productivas importantes para la Región de Aysén.

Director de Junaeb resalta mejoras